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Firenze, 29 gennaio 2024

Al Presidente del Consiglio Regionale

della Toscana Dott. Antonio Mazzeo

Interrogazione a risposta scritta ai sensi dell’art. 174 del Regolamento Interno del Consiglio Regio-
nale

Oggetto: “In merito alla gestione dell’Ente Parco delle Alpi Apuane e al cumulo di cariche del

Presidente Tagliasacchi”

Premesso che:

§ Con decreto del 7 novembre 2023 il presidente della Giunta Regionale Toscana, Eugenio

Giani ha nominato Andrea Tagliasacchi, attualmente sindaco del Comune di Castelnuovo

Garfagnana e presidente dell’Unione dei Comuni della Garfagnana, nuovo presidente

dell’Ente Parco delle Alpi Apuane;

§ Il nuovo Piano Integrato per il Parco dovrà, dopo ben 27 anni, ridisciplinare le aree contigue

di cava all' interno dell'area protetta, tenendo conto dei nuovi obiettivi europei indicati nel

2023 dalla legge “Nature Restoration Law”, che fissano di ripristinare entro il 2030 almeno

il 20% delle aree terrestri e marine degradate in Europa, il 60% entro il 2040 e il 90% di

queste entro il 2050.

Visto che:

§ Nel Decreto del Presidente del Parco n.1 del 22 gennaio 2024 (pubblicato all’Albo

pretorio on line del sito internet del Parco www.parcapuane.toscana.it) con in oggetto:

“Ordine del giorno della seduta del Consiglio direttivo del 30 gennaio 2024”

Al punto 2. viene proposto: “Accordo tra l’ente Parco regionale delle Alpi Apuane e l’Ente

Parco di Migliarino San Rossore Massaciuccoli per lo svolgimento temporaneo e parziale

dell’incarico di Direttore: approvazione;”
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Considerato che:

§ Il nuovo Presidente dell’Ente Parco delle Alpi Apuane, come scritto in premessa, è attual-

mente sindaco del Comune di Castelnuovo Garfagnana e presidente dell’Unione dei Comuni

della Garfagnana;

§ Il 25 gennaio u.s. con il decreto legge per l’election day, è stato modificato il limite al terzo

mandato per i sindaci dei paesi tra i 5 mila e 15 mila abitanti e che sui giornali di oggi 26

gennaio, si legge di una possibile ricandidatura a sindaco del neo Presidente Tagliasacchi:

“A Castelnuovo possibile la terza discesa in campo di Tagliasacchi”;

(Fonte: https://www.luccaindiretta.it/politica/2024/01/26/terzo-mandato-per-i-sindaci-dei-

piccoli-comuni-andreuccetti-pronto-a-ricandidarsi-a-borgo-a-mozzano/390773/)

§ Già l’accumulo delle cariche e dei derivanti impegni, delineava un rallentamento per la ge-

stione dell’Ente Parco delle alpi Apuane, che invece richiede presenza ed impegno costanti

visti anche gli obiettivi stabiliti dalla “Nature Restoration Law”;

§ La richiesta di far svolgere “supplenza” al Presidente Bani del Parco San Rossore Migliarino

e Massaciuccoli, per un periodo non ben definito, denota una situazione critica, sottolineata

anche dal fatto che sono anni che ancora non sono state ridotte le aree contigue di Cava, per

preservare un bene unico, “Le montagne irripetibili”.

Tutto ciò premesso e considerato, la sottoscritta Consigliera Regionale,

Interroga il Presidente e la Giunta Regionale per sapere:

- Se è a conoscenza delle criticità della attuale gestione dell’Ente Parco delle Alpi Apuane e

come si possa far svolgere questo compito a chi ha altre intense attività e diversi obbiettivi.

La Consigliera Regionale
Silvia Noferi

Silvia Noferi
2.01.2024
15454
GMT+0100
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